

Aragón-Info, miércoles 15 de junio del 2.005

SÉPTIMA BICICLETADA POR EL CASCO VIEJO:

Recorrido en bici por los barrios de la Magdalena, San Pablo y Arrabal.

El próximo SÁBADO 18 de JUNIO de 2005, a partir de las 12 horas, en la Plaza de la Magdalena, se celebrará la Séptima Bicicletada por el Casco Viejo de Zaragoza.

Por séptimo año consecutivo convocamos a la ciudadanía a participar en este recorrido en bici, de carácter lúdico y reivindicativo, organizado por Recicleta y la Agencia Medioambiental Ibón (AMAI), y en el que colaboran el Colectivo Pedalea, Movimiento en Defensa de la Bicicleta y La Veloz Ciclomensajeros.

Pasaremos en bici por el casco histórico de los barrios de la Magdalena, San Pablo y el Arrabal, con paradas explicativas en los puntos más representativos de cada uno. Recorreremos a golpe de pedal el corazón de Zaragoza, descubriendo lugares y conociendo nuestra historia, porque el conocimiento es el primer paso para amar estas calles, para hacerlas más humanas. Y lo haremos en bicicleta: el medio de transporte más humano, y el más eficaz en la ciudad.

- "Por una Zaragoza Ciclable": Este acto nos sirve para sumarnos a las "Propuestas por una Zaragoza Ciclable" realizadas por el Foro Ciudadano por la Movilidad Sostenible, donde nos integramos las entidades convocantes, junto con colectivos vecinales, sindicales y ecologistas. Reafirmamos la validez de este acuerdo y reivindicamos – tomando como referencia dichas propuestas - todas las calles del Casco Histórico como "Calles 20 o áreas de tráfico pacificado" (de velocidad máxima 20 km/h.), y "de preferencia peatonal y ciclista frente al auto privado", con el fin de promocionar la bicicleta como medio de transporte, potenciar los desplazamientos a pie, y hacer más amables, humanas y modernas nuestras calles.

- "Por un barrio vivo y humano": Este acto se enmarca dentro de la 18ª Semana Cultural de la Magdalena, donde se encuentran las sedes de los organizadores: Recicleta y AMAI. Pretendemos así aportar nuestro granito de arena por un barrio participativo, vivo y divertido.

- "Porque la ciudad que olvida su pasado, pierde su futuro": Conociendo nuestras calles y su historia, aprendemos a querer y a cuidar nuestra Zaragoza. Creemos que es posible vivir en un espacio ideado para las personas, donde la cultura pueda seguir viva y en desarrollo, donde el modelo mediterráneo de ciudad compacta y rica en intercambios de todo tipo sea la pauta a seguir, frente al modelo expansionista inmobiliario y el intercambio personal nulo.

@@

III TALLER DE DERECHO INTERNACIONAL

América Latina: retorno a los escenarios de la lucha por los derechos humanos. Desde los pueblos frente al capital (ALCA, ALBA, TLC).

PONENTE:

LEONARDO J. MARIN

Abogado de la Comisión Justicia y Paz, de Colombia, Defensor de Derechos Humanos y Profesor.

SÁBADO 18 DE JUNIO

De 10 a 13'30 horas y de 16'30 a 20 horas.

LUGAR

Local del Comité de Solidaridad Internacionalista.

Cantín y Gamboa 26, bajos.

Zaragoza

Comité de Solidaridad Internacionalista de Zaragoza-Aragón-Estado Español

comite@internacionalistas.net

http://www.internacionalistas.net

Radio Topo 102,4 FM. MATE AMARGO Todos los lunes de 22 a 23 horas.

Radio MAI 102,8 FM. GALLOPINTO Todos los miércoles de 20 a 21 horas.

@@

Viernes 24 a las 19,30 horas

MASA CRÍTICA EN BICI (recorrido colectivo en bicicleta)

Salida: plaza de San Francisco (junto a la puerta del Campus)

¡¡¡La bici todos los días, celébralo una vez al mes!!!